

Forums pour les consommateurs

Consommation d'hallucinogènes avec antécédents médicaux

Par Profil supprimé Posté le 21/09/2021 à 18h08

Bonjour,

J'ai 24 ans et début Mai j'ai eu un AVC qui n'a heureusement pas laissé de séquelles que ce soit physique ou psychologique.

Au début la cause de cet AVC était flou mais après plusieurs examens les médecins ont déterminés la possible cause : il semblerait que l'AVC est apparu suite à une anomalie de naissance, un foramen oval perméable.

Je me suis fait opérer de cette anomalie il y a trois semaines, sans aucune complication, tout va bien aujourd'hui.

Depuis l'AVC je suis sous anticoagulant (Kardegic 160mg) et Pantoprazole. Suite à l'opération j'ai dû arrêter le Kardegic mais je suis sous antiagrégant et acide acétylsalicylique (Clopidogrel 75mg/75mg) jusque début Décembre.

Je consomme environ une fois tous les 3 mois des substances hallucinogènes (soit champignons soit LSD) et j'aimerai savoir si consommer ces drogues avec les médicaments que je prends peut être dangereux pour ma santé.

Merci d'avance